



FOTO: EFE

**IMPUTAN
DELITOS**

• Emma Coronel fue recluida en noviembre del año pasado.

#SIGUEPROCESO

**CORONEL
SALE DE
LA CÁRCEL**

• Emma Coronel, esposa del ex líder del Cártel de Sinaloa, Joaquín El Chapo Guzmán, cumplirá el resto de su condena en arresto domiciliario, en Estados Unidos.

En noviembre de 2022, Coronel fue condenada a tres años de prisión por los delitos de tráfico de drogas

**CONTINÚA
CON LA
BUSQUEDA**

1 La DEA mantiene la solicitud de extradición de 16 criminales mexicanos.

y lavado de dinero, tras declararse culpable el 10 de junio de 2021.

Salió de prisión y reubicada el pasado 30 de mayo a confinamiento comunitario supervisado por la Oficina de Administración de Residencias de Reingreso (RRM) en Long Beach del Buró Federal de Prisiones (BOP).

Las autoridades estadounidenses tienen dos opciones entre las que tiene que decidir Emma Coronel: cumplir con prisión domiciliaria en California o acudir a una casa de transición en Los Ángeles.

Y tras cumplir con ese proceso, Coronel obtendrá su libertad el 13 de septiembre, como lo anunció en febrero el BOP, tras la reducción de su condena. **PARIS A. SALAZAR**